
INe 117 (8242) Год издания 36-й СРЕДА, 1 4  ИЮНЯ 1967 года Цена 2 коп.

В ГОРКОМЕ КПСС

УРО КИ  Н Е  ВПРО К

Ю Б М л е м и ы я

Огнеупорщиков динасо
вого завода не покидает 
аревога за судьбу социали
стических обязательств 
Юбилейного года. Если об
ратиться к истории, то 
тревога эта пришла к ним 
еще прошлым летом. Под
водя итоги работы за июль, 
руководители предприятия 
недосчитались тогда десят
ков тонн товарной продук
ции. Большие усилия по
требовались коллективу, 
чтобы восполнить в печах 
Обжига необходимые запа
сы полуфабриката, набрать 
утерянные темпы и устра
нить тем самым образо
вавшуюся брешь. Годовой 
план производства огне
упоров коллектив с тру
дом выполнил, но эконо
мических показателей по
следнего года семилетки 
не достиг. Небывалые по
тери понес завод от брака. 
Он возрос на 17,6 про
цента.
‘ На отчетно-выборном 
Партийном собрании ком
мунисты потребовали улуч
шить работу механической 
службы, которая строго по 
графику производила бы 
профилактический и капи
тальный ремонт оборудова
ния, наладила изготовле
ние более стойких, долго
вечных прессформ. Указы
валось также на необходи
мость ритмичного снабже
ния основных цехов каче
ственным кварцитом. В 
противном случае, говори
ли коммунисты,- не будет 
гарантии успешному хо
зяйствованию во втором 
году пятилетки и полага
ли, что избранный состав 
партийного бюро положит 
их требования в основу 
Своей деятельности.
1 Прозорливы были ком
мунисты. Но не на высоте 
сказались руководители 
предприятия: директор
И. Т. Губко, главный ин
женер И. Д. Сизов и сек
ретарь партбюро Н. И. Ти
мофеев, которые не смог
ли организовать выполне
ние постановления отчет
но-выборного партийного 
собрания. Уже в феврале 
завод вновь сбился с тем
па и провалил месячный 
план.

На помощь партийному 
бюро на предприятие выез
ж ала группа партийных 
работников, возглавляемая 
секретарем горкома КПСС 
Н. С. Савельевым. Несколь
ко дней провела она на за
воде, установила причины 
срывов. Подготовила свои 
рекомендации. Справед
ливости ради следует 
заметить, что дирекция 
и партийное бюро при-

IT СВЕДЕНИЮ  
РАБКОРОВ

В воскресенье, 18 ию
ня, за городом проводит
ся традиционный день от
дыха рабкоров. Сбор к 
10 часам утра у редак
ции городской ' газеты 
«Под знаменем Ленина». 
В это время участников 
массового гулянья будут 
ожидать автобусы, •-

няли целый ряд мер. Ста
ночникам механолитейно- 
го цеха подняли матери
альную заинтересованность 
в изготовлении инструмен
та и запасных частей для 
прессового хозяйства ос
новных цехов. Предпрнни 
маются попытки улучшить 
поставку кварцита, соблю
дать технологию производ
ства огнеупорных изделий, 
начиная с помола до об
жига и выгрузки их из 
печей. И как результат, в 
марте и апреле дела пошли 
на поправку. Отставание, 
допущенное в феврале, на
верстали. Тут бы и за
крепить успех. Но та
кого не случилось. Май 
принес огнеупорщикам го 
речь очередного провала в 
выполнении государствен
ного плана, теперь уже по 
реализации продукции.

На днях бюро горкома 
КПСС, заслушивая отчет 
секретаря партбюро заво
да Н. И. Тимофеева, вскры
ло серьезные недостатки 
как в хозяйственной дея
тельности, так и в поста
новке партийно-организа
ционной и партийно-поли
тической работы. Напри
мер, вновь констатирова
лось, что несвоевременно 
ремонтируется технологи
ческое оборудование, за
пасными частями оно но 
укомплектовано. Сверх
плановые простои его за 
четыре месяца превысили 
1400 часов. Технология 
обжига динасовых изделий 
грубо нарушается. Перехо
дящие запасы полуфабри
ката в печах второго цеха 
ниже нормативов на 400 
тонн. Применяемая на 
предприятии система мате
риального поощрения не 
мобилизует рабочих на 
улучшение качества огне
упорных изделий.

Удивительное спокойст
вие проявляет секретарь 
партбюро Н. И. Тимофеев. 
Два месяца подряд он не 
созывал заводских партий
ных собраний, лишив ком
мунистов возможности вы
сказать свои мнения по 
поводу неудовлетворитель
ной работы завода. Кста
ти, инициативе коммуни
стов, начинаниям передо
виков производства пар
тийное бюро не придает 
значения. Несколько меся
цев назад коллектив сме
ны мастера М. С. Федото
ва взял повышенные обя
зательства и по примеру 
бригады трубосварщиков 
Т. П. Дорофеева решил к 
юбилею Родины добиться 
звания — «Смена имени 
50-летия Советской вла
сти». Но эта инициатива 
не нашла на предприятии 
партийной поддержки.

За допущенные срывы 
в работе завода бюро гор
кома КПСС строго преду
предило директора И. Т. 
Губко, главного инженера 
И. Д. Сизова, секретаря 
партбюро Н. И, Тимофеева 
и потребовало от них при
нять исчерпывающие ме
ры, которые бы способст
вовали резкому улучшению 
экономических показате
лей, активизации трудя
щихся в борьбе за успеш
ное выполнение социали
стических обязательств 
юбилейного года, t

Юбилейный год для но- 
вотрубников особенно зна
менателен: шестой месяц 
работают по новой систе
ме планирования и эконо
мического стимулирова
ния. Сейчас повышение 
эффективности производст
ва, экономия и бережли
вость стали заботой каждо
го труженика. Как никог
да возрастает роль рацио
нализаторов, борцов за 
технический прогресс.

Вот почему коллектив 
нашего цеха в своем пред
октябрьском обязательстве 
записал: получить от внед
рения предложений нова
торов 110 тысяч рублей.

Как же оно выполняет
ся? За пять месяцев посту-

год трудовом

Проверяем выполнение обязательств

На вахте—новаторы
Пило около ста предложе
ний. Причем, половина их 
уже внедрена. Экономиче
ский эффект — 187 тысяч 
рублей! Следовательно, 
прокатчики слово свое дер
жат крепко.

В цехе много людей с 
творческим огоньком. Ряд 
интересных технических 
новшеств разработали, к 
примеру, бригадиры элек
триков В.' Н. Медведев и 
А. М. Тигин. Они помогли

В  интересах коллектива
—  50-л ети е Советской 

власти ознаменовать выпол
нением плана десяти меся
цев к 2 7  октября г— такое 
обязательство взял коллек
тив Билимбаевского ремон- 
тно -  механического завода.

Прошло пять месяцев —  
самая пора посмотреть, как 
работники предприятия дер
ж ат свое слово.

Оказывается, неплохо. 
Задание по вы пуску вало
вой продукции они выпол
нили на 1 0 5 ,1  процента. 
Хороший старт! Если кол
лектив и дальше будет ра
ботать так ж е успеш но, то 
план десяти месяцев он 
сможет завершить значи
тельно раньш е, чем наме
чено в обязательствах.

Что же это за сверхпла
новые проценты? А вот что: 
дополнительно к заданию

отремонтировано семь трак
торов, два бульдозера, 27  
двигателей КДМ -46, три 
двигателя Я А З -2 0 4 . Потому 
и удалось перевыполнить 
план по реализации.

Один из основных участ
ков —  монтажный. Здесь 
отлично трудятся бригады 
А; Т. Галухина, С. Д. 
Климова и В. А. Южакова.

И вот результат трудово
го подъема: в социалисти
ческом соревновании среди  
ремонтных предприятий  
Министерства лесной, бу
мажной и деревообрабаты
вающей промышленности  
заводу за усп ехи  в первом 
квартале присуждено тре
тье место.

М. АВЕРКИЕВА, 
общественный 

корреспондент.

улучшить и упростить 
сложные электрические 
схемы управления различ
ных механизмов.

А взять конструктора 
Г. И. Вяткина и мастера— 
механика Г. А. Золотаре
ва. Они — авторы предло
жений, осуществление ко
торых позволило изменить 
конструкцию некоторых 
деталей, удлинить сроки 
службы важных узлов обо
рудования.

В поле зрения новаторов 
— повышение качества 
труб. Так, В. А. Серебря
ков, Р. А. Миюсский, В. М. 
Тейтельбаум совместно с 
работниками центральной 
лаборатории внедрили но
вую технологию. Качест
во труб отдельных сорта
ментов значительно повы
силось.

Словом, труженики на
шего цеха имеют полную 
возможность встретить ве
ликий юбилей достойным 
трудовым подарком.

Ю. ДУНАЕВ, 
начальник смены 

пятого цеха 
Новотрубного завода.

Транспортировка сыпу
чих материалов, переме
шивание растворов в аппа
ратах, вытеснение раство
ров из труб после пере
качки (продувка) — вез
де необходим сжатый воз
дух. Его цехи хромпико
вого завода получают из 
заводской компрессорной, 
где установлены мощные 
компрессоры.

НА СНИМКЕ Н. БУ
ЛЫГИНА: заводская ком
прессорная.

С МИТИНГОВ
ТРУДЯЩ ИХСЯ ГОРОДА

КЛЕЙМИМ
ПОЗОРОМ

— С момента Великой 
Отечественной войны про
шло много лет, но каж
дый из нас хорошо пом
нит, сколько горя она при
несла советским людям,— 
говорила Валентина Пав
ловна Агалакова, опера
тор стана «140» №  1 на 
митинге трудящихся Но
вотрубного завода. — По
этому мы разделяем 
участь женщин-матерей 
арабских стран, против 
которых развязал войну 
империалистический И зра
иль. Мы присоединяем 
свой голос к голосу все- 
советских людей и требу 
ем: прекратите войну! О - 
ведите свои войска на ис
ходные рубежи!

Многолюдные митинги 
прошли не только на Но
вотрубном, но и на дру
гих предприятиях города. 
Химики, старотрѵбники, 
все первоуральцы заявля
ют:

— Мы одобряем поли
тику советского прави
тельства, Заявление руко
водителей социалистиче
ских государств!

ОВОСТИ
АГРЕССОРАМ

НЕИМЕТСЯ
Положение на Ближнем 

Востоке остается крайне 
напряженным. Несмотря 
на последние ' резолюции 
Совета Безопасности о 
прекращений огня, прово
кации со стороны Израи
ля продолжаются. В на
стоящее время в Сирию 
выехали наблюдатели 
ООН. Однако в ночь на 
13 июня израильская во
енщина "вновь предприня
ла несколько военных ак
ций, захватив ряд насе
ленных пунктов на терри
тории Сирии. Захватчики 
чинят произвол «а окку
пированной территория. 
Десятки тысяч людей по
кинули родные места. Ш> 
предварительным данным 
только в столицу Иорда
нии Амман прибыло око
ло 80 тысяч беженцев.* * *

Как сообщили телеграф
ные агентства Венгерской 
Народной Республики и 
Польской Народной Рес
публики правительства 
этих социалистически: 
стран разорвали диплома
тические отношения/с Из
раилем. * * *

БЕРЛ И Н . (ТАСС). В 
связи с непрегеращакмцей- 
ся агрессией Израиля про
тив арабских ірсударств и 
несоблюдением ям  резо
люций Совета Безопасно
сти Междунаірадна недемо
кратическая федерация 
женщин (МДФЖ) напра
вила телеграмму гене
ральному секрет арго ОО Н 
У Тану. В телеграмме, 
как сообщает агентство 
АДН, "Подчеркивает!*^ что 
генеральный секретарь 
ООН должен заставить аг
рессора уважать Уст* з 
ООН. V

тщят

Вечер пропагандистов
Многие коммунисты Новотрубного завода отда

ют свое свободное время пропагандистской работе. 
Они разъясняют рабочим марксистско-ленинскую 
теорию, учат видеть ее проявления в повседневной 
жизни.

На днях партком завода организовал вечер о т  
дыха пропагандистов. С кратким сообщением об 
итогах учебного года в сети партийного просвеще
ния выступил заместитель секретаря парткома А. П. 
Пригаро. Он отметил, что учебный год в кружках и 
политшколах- закончился в основном успешно и оп
ределил задачи на предстоящий учебный год. 

Дирекция и партком завода отметили ценными

подарками, путевками ч санатории и дома отдыха, 
почетными грамотами большую группу пропаганди
стов, консультантов, секретарей цеховых партийных 
организаций за умелое сочетание производственной 
и пропагандистской работы. В их числе консультан
ты тт. Сорокова-Шкодьник, Маркова, Шурупов, 
Голышко, пропагандисты тт. Алексинцев, Мутовкин, 
Гудовский, Ломтев, Стрюков, Гальянов ц " другие, 
секретари партийных организаций тт. Осетров, Золь- 
ников, Симонов.

После официальной части состоялся концерт са
модеятельности Дворца культуры.

М. ЛАЗАРЕВА.



СПУСТЯ годы
Началу истории по

селка положило строи
тельство в 1906 году 
железной дороги на 
участке Пермь —Ека
теринбург. Вскоре пос
ле сдачи ее в эксплуа
тацию была проложена 
вторая линия, идущая 
на Чусовѵю. Таким об
разом, Кузино оказа
лось на стыке двух до 
рог. Названия Пермско
го и Западного парков 
сохранились до наших 
дней. У каждого из них 
были разные хозяева, 
что наложило свой от
печаток на развитие 
поселка и станции.

К моменту револю
ции 1917 года Запад
ная дорога имела в Ку
зино паровозное депо, 
где вмещался всего 
один паровоз, и прими
тивные мастерские для 
путейских работ.

Обе дороги распола
гали своим жильем. 
Пермская построила де
сять домов, а Запад
ная — восемь. Первая 
положила начало ны
нешней улице Вайнера, 
а вторая — улице име
ни Д. Бедного. Вокруг 
них был густой лес.

Населения в поселке 
тогда было около 200 
человек.

Поезда ходили ред
ко.

В девяти километ
рах от Кузино располо
жилась путейская ка
зарма на разъезде 
№ 68, ныне здесь посе
лок Меркитасиха. А 18 
км в сторону Дружини
не тогда вместо стан
ционного здания стоял 
товарный вагон. Это 
был разъезд Перескач
ка, где насчитывалось 
не более 15—20 чело
век. Ни о каком быто
вом обслуживании в то 
время не могло бызиС*- • 
речи.

Только при Совет
ской власти поселки 
стали развиваться. Это
му послужил рост соци
алистического желез
нодорожного транспор
та. Никакого сравне
ния с прежним не мо
жет быть. Паровоз
ное депо, например, 
ныне располагает мощ
ными тепловозами, ос
нащенными современ
ной техникой управ
ления. Дистанция пу
ти с механической 
мастерской обслужива
ет дорогу в 150 км. 
Современна техника и 
в дистанции сигнализа
ции и связи. Сейчас 
стрелочник избавился 
от тяжелого труда. Это

делает дежурный на 
пульте управления.

Коренные изменения 
произошли и в народ
ном просвещении.
Сейчас есть у нас сред
няя и три восьмилет
ние школы, школа ра
бочей молодежи. В них 
учится около 2500 че
ловек. Есть в поселке 
семь детских учрежде
ний, 16 торговых то
чек, п р е д п р и я т и я  

общественного пита
ния, 4 клуба, 4 библи
отеки, не считая шко
льных, книжный мага
зин, три почтовых от
деления, цех фабрики 
индивидуального по
шива, комбинат быто
вого обслуживания, 3 
общественных бани, 
прачечная, 5 медицин
ских учреждений.

Растут культурный 
уровень и материаль
ное благополучие тру
дящихся. Теперь в до 
мах кузинцев свыше 
800 телевизоров, около 
1200 радиоприемников. 
Вряд ли найдешь се
мью, где не получали 
бы газет и журналов.

Расширились наши 
поселки. В них теперь 
250 многоквартирных 
домов и 1551 — инди
видуальных, где про
живает около 11 тысяч 
человек. Проложено 
свыше 50 километров 
дорог. Из них свыше 
шести километров с 
твеодым покрытием.

При активном учас
тии самих жителей и 
за счет средств посел
кового Совета и пред
приятий многое сдела
но по благоустройству. 
Построено около 18 км 
тротуаров, в том чис
ле пять — асфальтиро
ванных. Улицы не толь
ко благоустраиваются, 
ЯР Stдсѣрщены.

В Кѵ.зйно 27 водо
разборных колонок и 
четыре буровых арте
зианских скважины. 
Построен путепровод— 
мост через железнодо
рожные пути. Он —• 
гордость жителей.

С каждым годом по
селок становится кра
ше, одевается в зеле
ный наряд. Высажива
ются сотни деревьев и 
кустарников.

Есть у нас свои кад
ры, инженерно-техни
ческие работники, вра
чи, учителя, специали
сты своего дела. Все 
они сейчас готовят тру
довые подарки Родине 
в честь ее юбилея.

И. ИВАНОВ, 
рабкор.

Приближается 50-летие 
Октября. Железнодорожни
ки, лесозаготовители по
селка стремятся ознамено
вать полувековой юбилей 
Родины новыми трудовы
ми успехами.

Подготовкой к праздни
ку заполнены и будни по
селкового Совета. Депута
ты стремятся помочь про
изводственным коллекти
вам с честью справиться с 
обязательствами, выпол
нить наказы избирателей. 
Это наша основная зада
ча. *

Какой стороны поселко
вой жизни ни коснешься, 
всюду видно участие Со
вета и его депутатов. Они 
занимаются благоустройст
вом и озеленением улиц, 
пропагандируют новые об
ряды...

С помощью обществен
ности мы заложили сквер, 
установили обелиск в па
мять земляков, погибших 
на фронтах Великой Отече
ственной войны. Капиталь
но отремонтирован водоем, 
где организована лодоч
ная станция.

А возьмите еще такой 
факт, как развитие живот
новодства. Депутаты разъ
яснили населению значе
ние отмены ограничений 
содержания скота в хозяй
ствах рабочих и служа-

Н А Ш И  Д У М Ы  О Д Н И
щих. Результат такой мас
совой работы: в прошлом
году население продало го
сударству около 1100 цент
неров мяса. Статистика по
казывает, что в текущем 
году в поселках значи
тельно увеличилось пого
ловье крупного и мелкого 
скота. Значит, в общем ба
лансе государства приба
вится продуктов животно
водства.

Активность свою народ
ные избранники черпают в 
контакте с избирателями, 
в тесной связи с уличны
ми комитетами, активиста
ми. Это и наша опора, 
опора всего поселкового 
Совета. А о связи с масса
ми, уличными комитетами 
мы говорим на каждом 
семинаре, совещании чле
нов постоянных комиссий, 
где обобщаем опыт лучших 
из лучших.

Мы можем с гордостью 
сказать: наши надежды
на рост актива оправда
лись. Вокруг Совета и его 
75 депутатов объединено 
около шестисот активистов. 
Депутаты и уличные коми
теты настойчиво борются 
за чистоту улиц, мобили

зуют население на выпол
нение решений февраль
ской сессии по благоуст
ройству и озеленению. К
числу наиболее активных 
председателей уличных ко
митетов относятся И. Ф. 
Топычканов, И. А. Полуш- 
кин, М. М. Рогожникова, 
Б. С. Огнев, Е. К. Бачурин, 
И. П. Дресвянкин и дру
гие.

В воспитании населения, 
в борьбе 1 с нарушителями 
правопорядка немалую по
мощь нам оказывают обще
ственно-бытовые суды.
Умело ведут в них дела 
П. И. Воронин, П. Г. Кутю 
хин, А. Г. Головакин, И. С. 
Коротаев и другие.

Несмотря на преклон
ный возраст, не может си
деть без дела Василий Ва
сильевич Квитко, участник 
Октябрьской революции. 
Он — председатель совета 
пенсионеров.

Женсовет (председатель 
М. В. Шашмурина), роди
тельские комитеты, советы 
содействия медицинским 
учреждениям и школам, 
нештатные уполномочен
ные милиции, народные 
дружинники и другие са

модеятельные организация 
—• не счесть помощников 
Совета, помощников пере
мен, что щедро приходят 
в жизнь поселков.

За улучшение работы сре
ди населения по охране 
природы нашему Совету 
горисполком присудил пер
вое место. В соревновании 
среди поселковых Советов 
Свердловской области за 
первый квартал 1967 года 
Кузинский удостоен второ
го места и денежной пре
мии, почетной грамоты 
облисполкома.

Заметим еще одну де
таль. За последние годы 
значительно укрепились 
связи горисполкома с ни
зовыми Советами. Это ха
рактерно на примере в 
Кузино. У нас постоянно 
находится инспектор гор- 
фо, регулярно приезжает 
инспектор горсобеса. Уста
новился хороший контакт 
и с отделом коммуналь
ного хозяйства, чего, к со
жалению, еще нет с работ
никами БТИ.

Приближается Великий 
Октябрь. Все думы депута
тов, всего населения посел
ка направлены к одному: 
хорошо его встретить, за
кончить строительство ком
бината бытового обслужи
вания, выполнить свои обя
зательства по благоустрой
ству населенных пунктов, 
чтоб они стали еще кра
ше, милее.

И. ДУРНОВЦЕВ, 
председатель исполко

ма поселкового Совета.
Н А  С Н И М К Е : Н. В. 

НЕДОРОСТОВА, Б. С. ОГ
НЕВ, Т М. КАТАЕВА, 
Г. Ф. ВОЗНЮК, Э. А. 
ШИПШАРЕВА, И. И. 
ДУРНОВЦЕВ, М. И. ШЕС
ТАКОВА, Г. В. ГРАЧЕВ,
В. Н. БЕССОНОВ, В. И. 
СМОЛЕНЦЕВ и И. Ф. ТО
ПЫЧКАНОВ

Фото Д. КИРЕЕВА.

Улица Луначарского в 
Кузино.

Есть в Кузино улица 
Пролетарская. Она при
влекательна не только чи
стотой и убранством. И з
вестна Пролетарская в поселке добрыми делами ак
тивистов уличного комитета.

...По вечерам, когда над поселком опускаются су
мерки, в окнах дома Ивана Федоровича Топычкано- 
ва загораются огни. В доме всегда многолюдно. К 
председателю уличного комитета Топычканову идут 
посоветоваться по общественным и личным делам.

Мноше союда приходят «на огонек» послушать о 
том, что делается в стране и за ее рубежом. Боль
шой интерес у собравшихся вызвал рассказ директо
ра школы № 63, депутата С. А. Перевозова о меж
дународном положении. Беседы на медицинские те
мы проводят здесь врачи. Выступают коммунисты 
территориальной партийной организации, депутаты. 
Они знакомят людей с Постановлениями партии и 
правительства, решениями местного Совета, расска

зывают о том, как на-
2 стр.

ДРУЖБА В ТРУДЕ КРЕПНЕТ
похорошел родной поселок и что нужно сделать, 
чтобы он был еще краше.

Оживленно проходят встречи жильцов улицы У 
телевизоров. Для этого они обычно собираются в 
доме М. П. Косева. Допоздна тут иногда обсужда
ется содержание телепередачи, или когда разговор 
зайдет о грозных временах в годы Великой Отече 
ственной войны, участником которой был И. Ф. То
пычканов, и об американской агрессии во Вьетна
ме, и о простых житейских делах, имеющих прямое 
отношение к родной улице, каждой семье.

В летнее время пролетарцы выходят на агигпло- 
щадку, которую они первыми в поселке оборудова
ли. Слушают лекции и доклады, смотрят выступле
ния художественной самодеятельности.

Крепкая дружба жителей улицы скреплена их ак
тивным участием в ее благоустройстве. Посмотрите, 
какой она стала: оделась в зеленый наряд, много 
тут высажено деревьев—тополя, рябины, и все это 

хорошо привилось. А сколько было вложено кол-

ша страна выросла за 
годы Советской вла
сти, как изменился.

лективного труда, чтобы 
провести летний водопро
вод к восемнадцати до
мам. Все делали сами: 

прокладывали траншеи, засыпали землей, устанав
ливали колонки. Трудились мал и стар, всем на
шлось дело. Отремонтировали две колонки. Своими 
силами устроили тротуар протяженностью полкило
метра. Во все эти хорошие дела достойный вклад 
внесли председатель уличного комитета И. Ф. То
пычканов и его активисты П. Г. Кутюхин, А. Н. 
Микрюков. М. Мустафин, М. И. Кашеваров, К. И. 
Овсянников, да разве можно перечислить всех уча
стников субботников, воскресников.

Все это укрепляло дружбу жильцов, прививало 
им чувство взаимной ответственности за судьбу каж
дого, готовность прийти на помощь соседу. И улич
ный комитет, коммунисты и депутаты, живущие 
здесь, стараются развить эти благородные качества, 
достойно отметить юбилей Родины. Именно поэто
му жильцы уважают своих активистов, идут к ним 
за советом, помощью.

Э. ШИШМАРЕВА, 
депутат поселкового Совета.

Кузино вчера и сегодня



Колее 400 тысяч рублей годовой экономии 
получит коллектив восьмого цеха Новотрубно
го завопа от внедрения плана НОТ на отдел
ке стана «30-102». Из 31 мероприятия уже 
внедрено 20. Экономическая эффективность их 
— 271 тысяча рублей.

Осуществление плана способствовало уве
личению производительности труда в прош
лом году на 7,5 процента по сравнению с 
1965 годом.

В юбилейном гопѵ производственная прог
рамма возросла. Но в результате научного 
подхода ѵдалоеь увеличить производитель
ность трѵда на 5.7 процента.

Сегодня мы рассказываем о том, как осу 
ществляетея научная организация труда на 
отделке восьмого цеха.

' адя-иой t Я AS К А- В Р в  Н З И А С Т І  О

Требование жизни
А  ЕГКО сказать: стро-

J ить седьмую поточ
ную линию... Необходи
мость этого надо обосно
вать.

— Разве не обоснова
ние, что отделка не справ
ляется с переработкой 
труб?

— А все ли оборудова
ние полностью загружено? 
Ведь некоторые станки 
треть смены простаивают. 
Режимы обработки часто 
не соблюдаются. Не все 
рабочие обеспечены нуж
ным инструментом...

Шумно в кабинете на
чальника восьмого цеха 
Новотрубного завода. Про
катный стан «30-102» 
еще не достиг проектной 
мощности, а отделка ста
ла уже «узким» местом. 
Заместители начальника, 
мастера, начальники отде
лов доказывают каждый 
по-своему, каким образом 
можно увеличить пропуск
ную способность механиз
мов.

— Ясно, что без глубо
кого анализа загрузки обо
рудования, использования 
рабочего времени, улуч
шения условий труда не 
обойтись. — заявил, под
водя итоги разговору, на
чальник цеха А. В. Кали
нин. — Работники завод
ской нормативно - иссле
довательской лаборато
рии предлагают разрабо
тать план НОТ. Нет опы-

Что показала проверка
D  ПЕРВУЮ  очередь по- 

требовалось опреде
лить, можно ли при 
том же оборудовании, ес
ли его разместить более 
рационально, увеличить 
производительность отдел
ки. На помощь пришчи 
работники заводской нор
мативно - исследователь
ской лаборатории.

— Мы рассчитали 
шесть вариантов, — рас
сказывает старший инже
нер А. А. Забазнова. — 
Стало ясно, что необходи
ма седьмая поточная ли
ния.

Трудности встретились 
и при монтаже: места сво
бодного оказалось мало. 
Пришлось переносить сте
ны производственных по
мещений. В конце 1965 
года седьмая линия нача
ла действовать.

Сдерживала и резка 
труб. Группа, возглавляе
мая Г. В. Пильниковым, 
провела фотохрономет- 
ражные наблюдения. Они 
показали, что один из тру
бообрезных станков про
стаивает в смену до 30,3 
процента рабочего време
ни. Выяснилось, что за
держивает трубы правиль
ный стан. Почему? Прове
ли хронометраж. О каза
лось, что сюда неритмич
но поступают трубы с рас
пределительного устройст
ва. Много времени тратит
ся на выравнивание груб 
мелкого сортамента и на 
скатывание их в «карман» 
вручную.

Группа ■ предложила 
* оиспособление для пере
гони трѵб с устройства в 
«карман». Его внедрение

даст более пяти тысяч 
рублей в год.

. Проанализировали и 
простои станков на ре
монте, причины поломок. 
Слесарь Н. Зотов и элек
трик А. Антонов обратили 
внимание на несовершен
ство конструкции разрез
ного станка: насос щ дви
гатель гидравлики распо
ложены у него внутри. 
При ремонте на замену 
только насоса требовалось 
более двух часов. Решили 
их смонтировать снаружи. 
И сейчас сменяют насос 
всего за 20 минут. Годо
вой экономический эффект 
— более тысячи рублей.

Ввели также новую сис
тему планово-предупреди
тельного ремонта. Раньше 
все поточные линии ре
монтировали в один день, 
а слесарей не так уж 
много. Иные станки осмат
ривали бегло. Сейчас ли
нии ремонтируют пооче
редно, значит, осмотру 
каждого станка слесарь 
уделяет больше внимания, 
и качество работ, естест
венно, повысилось.

Многое изменилось и в 
планировке отделки. Изу
чение грузопотока, на
пример, показало, что 
один из контрольных сто
лов размешен неудачно. 
Перенесли его на другое 
место, а тут организовали 
механизиоованный учас
ток ремонта труб.

— Важным мероприя
тием считаем разработку 
новой технологии покры
тия антикоррозийной смаз
кой экспортных труб, — 
рассказывает заместитель 
начальника цеха И. Т. Си- 
роткин. — Прежде их про- 
масловывали вручную,

Прописка НОТ— восьмой цех
Для стран с тропическим 
климатом трубы покрыва
ли дорогостоящим лаком. 
Работа не из приятных, 
охотников до нее было 
немного. Теперь использу
ем новинку — специалю 
н.ую смазку, пригодную 
для стран с умеренным и 
тропическим климатом. 
Трубы пакетами опускаем 
в ванну и подогреваем 
смазку до нужной темпе

ратуры. /Увеличилась про
изводительность, да и 
труд облегчился.

А каковы формы орга
низации трудового процес
са, как используется рабо
чее время? Такие вопро
сы стояли перед другой 
группой исследователей, 
которой руководит началь
ник бюро организации 
груда Ф. П. Шулин.

Учиѣ и учипся

та?'Они окажут помощь.
Так в 1965 году приня

ли решение разработать и 
внедрить на отделке ста
на план НОТ.

Разумеется, чтобы по- 
настоящему наладить про
изводство, нбЪбходимы 
глубокие знания экономи
ки, техники, технологии, 
планирования, учета, пси
хологии, гигиены. Все 
нужно делать в комплек
се. Одному человеку, по 
нятно, не под силу. Поэ
тому и создали творчес
кую бригаду. В нее вошли 
начальник цехового бюро 
организации труда Ф. П. 
Шулин, механик холодной 
части отделки Г. В, Паль
ников, помощник началь
ника цеха по планирова
нию В. Г. Ляш, старший 
мастер отделки В. С. Чиг- 
линцев, инженер-эконо
мист В. С. Маркова, цехо
вой врач С. Ф. Томковит, 
электрик А. И. Соколов, 
резчик А. В. Кабанов — 
всего 30 человек. Руково
дить поручили заместите
лю начальника цеха Е. А. 
Белову.

Бригаду разбили на 
пять групп. Предложения 
их — плод тщательных 
расчетов, анализов фото- 
хронометража рабочего
ДНЯ.

План НОТ получился 
солидный. Он рассчитан 
на осуществление в тече
ние трех лет.

Пласты резервов
Г~\ И А совместно 1 с ра- 

ботинками норма
тивно - исследовательской 
лаборатории организова
ла и провела фотохроно 
метраж рабочего дня. На
блюдения показали, на; 
пример, что заточники и 
раздатчики инструмента 
заняты наполовину. Пред
ложили совместить их ра
боту: высвободилось четы
ре человека.

Недостаточной бьгла за
грузка торцовочных и про
дувочных станков. Выяви
лось, что можно высвобо
дить здесь более 20 
человек. Экономический 
эффект большой, но есть 
пока трудности . в осуще
ствлении мероприятия. 
Требуется перенести пуль-' 
ты управления продувоч
ных станков к торцовоч
ным. Работа объемная, и 
технически решить ее по
ка цеху не под силу. Но 
изучение проблемы , про
должается. Если дело до
ведут до конца, то можно 
получить около 37 тысяч 
рублей экономии в год.

Часто на отделке нару
шалась ритмичность. Ког
да продолжительное вре
мя шел мелкий сортамент, 
разрезные станки из-за пе

регрузки сдерживали по
ток, При крупном сорта
менте, наоборот, получа
лась недогрузка.

Планово - распредели
тельному бюро предложи
ли регулировать прокат 
труб по диаметрам. Сей
час загрузка разрезных 
станков стала более рав
номерной.

Важный вопрос — улуч
шение оперативного управ
ления производством. 
Творческая группа (заме
ститель начальника цеха 
И. Т. Сироткин, началь
ник отделки Ю. Г. Исаке- 
вич, старший .мастер 
В. С. Чиглинцев и элек
трик А. И. Соколов) пред
ложила поставить на уча
стках переговорные уста^ 
новки.

Теперь команда о пере
ходе на другой сортамент 
дается одновременно всем 
участкам. В результате 
заказы выполняются свое
временно. Подсчитано, 
что сумма штрафов в год 
сократилась на 20 тысяч 
рублей, а стоимость уста
новок — 4500 рублей.
Выгода явная. Кроме то
го. производительность 
увеличилась примерно на 
один процент.-

Взаимная связь, комплекс
Т-J ОТ — взаимосвя-

1 занный комплекс 
'мероприятий. Это подтвер
ждает и такой пример. 
Группа' старшего .мастера 
В. С. Чиглинцева^занима- 
лась анализом рабочего 
места и условиями тру
да. За основу, она взяла 
уже упомянутые выше 
хрономегражные наблюде
ния. Но если группу Г. В. 
Пильникова интересовала 
загрузка оборудования, то 
этих исследователей — 
простои, зависящие от ра
бочего.

На отдельных трубораз
резных станках в тот день 
станочники затратили вре
мя на смену резцов до 
11,7 процента рабочего 
времени!

— Так посмотрите, ка
ким инструментом работа
ем, — оправдывались они.

Действительно, многие 
резцы оказались заточен
ными плохо. Поэтому ра
боту заточников взяли под 
строгий контроль:

Но и резчики, как вы
яснилось, не соблюдают 
режимы обработки. А з 
результате — быстрый из
нос и ломка инструмента. 
Отсюда и частая его заме
на.
— Трудно запомнить, сор
тамент большой, — гово
рят станочники.

Это учли. Обеспечили 
резчиков и правильщиков 
выписками из технологи
ческих инструкций, режи
мами резания и нормами 
выработки. Положение 
сразу улучшилось. Сейчас 
на смену инструмента тра
тится не более двух—трех 
процентов общего време
ни.

Тот же хронометраж ло- 
каза л, что на установку 
упора для резки труб 
нужно* длины рабочий 
тратит до 2,2 процента

времени. Оказывается,
кнопки, при помощи кото
рых перемешается ynof>, 
смонтированы далеко от 
зоны действия его, и рабо
чему не видно, правильно 
ли он установил трубу.

Группа предложила 
перенести кнопки в зону 
действия упора и это так
же позволит увеличить 
производительность и 
улучшить условия труда.

Оснастили рабочие ме
ста необходимым инстру
ментом, контрольными 
приборами, установили 
для их хранения тумбоч
ки.

Проверка освещенности 
и загазованности показа
ла, что нормам они соот
ветствуют. Неразрешимой 
пока осталась задача сни
жения шума. Рабочих, 
правда, обеспечили проти
вошумными наушниками, 
но они не практичны.

Творческая бригада 
привлекла сотрудников 
Свердловского институ
та охраны груда и здоро
вья, которые занимаются 
сейчас поисками путей 
уменьшения шума в цехе 
вообще.

Многое подсказали са
ми рабочие. На правиль
ных станах, например, 
разбрызгивало воду, ох
лаждающую валки и под
шипники. Спецовка и 
обувь рабочих намокала. 
Особенно неудобно было 
зимой. По предложению 
правильщика С. П. Дани
ловских установили уби
рающиеся шторы.

Но как бы ни были обо
рудованы рабочие места, 
отработана технология, об
новлен станочный парк, 
производительность труда, 
в конечном счете, решают 
люди, их знания и квали
фикация. В плане НОТ 
это такж е предусмотрели.

Г  РУППА, анализи- 
рующая состояние 

организации труда на от
делке сделала вывод: кад
ры по профессии готовят
ся без специального тех
нологического обучения. 
Конечно, учеба и раньше 
проводилась. Но конкрет
ное изучение оборудова
ния, передачу опыта в ши
роком масштабе не прак
тиковали.

Сейчас поставили депо 
иначе. С правильщиками, 
к примеру, занятия прово
дили по теории и практи
ке. Сначала рабочие изу
чили устройство стана, 
правила его эксплуатации. 
Затем лучшие правильщи
ки, как В. И. Жалобин, 
пря.ѵто у стана делились 
опытом.

Результаты налицо. Та
кие рабочие, как А. Г. 
Вершинин, С. П. Данилов-, 
ских значительно увеличи
ли производительность.

Причем, учеба и ряд

других мероприятий поз
волили в прошлом году 
пересмотреть нормы выра
ботки. В результате полу
чено 73 тысячи рублей 
годовой экономии.

В этом году проходят 
по 30-часоаой программе 
технико - экономические 
курсы. Их посещают рез
чики. Темы занятий раз
нообразные: организация и 
управление производст
вом, основные фонды, со
став себестоимости по ви
дам затрат, прибыль и 
рентабельность, хозрас
чет.

Каждая тема раскрыва
ется доходчиво, использу
ются факты из жизни це
ха. Задача поставлено 
важная и нужная: каждый 
рабочий должен стать эко
номистом. научиться эко
номно расходовать мате
риалы и инструмент, учи
ться творческому поиску 
резервов увеличения про
изводительности труда.

Науке-«зеленую.» улицу
ГГ  ЛАН НОТ отделки 
■*- *■ разностооонний, в 

комплексе решает пробле
му организации труда. 
Правда, он имеет и свои 
недостатки. Мало, скажем, 
уделено внимания эстети
ке производства, не про
ведены исследования утом
ляемости рабочих. Следо
вательно, не разработаны 
и режимы правильного от
дыха. Упущения понять

можно, когда он состав
лялся, еще опыта было 
маловато.

Сейчас в цехе создана 
вторая творческая брига
да, которая разрабатыва
ет план НОТ по стану. 
Научная организация тру
да стала потребностью. 
Без науки теперь по-на
стоящему организовать 
производство нельзя.

Г. УДИНЦЕВ.

Вооруженные силы 
Объединенной Арабской 
Республики ведут бои про
тив вторгшихся на терри
торию Республики войсв 
Израиля.

На снимке: войска ОАР. цц марше,.
'Фото АПН*

Макао (Аомынь), коло
ниальное владение Порту
галии, расположено на по
бережье Южно-Китайского 
моря в устье реки Сиц- 
зян. Включает п-ов Макао, 
о-ва Тайпа и Колоане. Ос
новную массу населения 
Макао составляют китай
цы.

В 1951 году Макао по

лучил статут «заморской 
территории» Португалии.

На снимке: здесь живет 
бедный люд порта Макао.

Фото Камера Пресс—. 
ТАСС.
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ТРЕСТА УРАЛТЯЖ ТРУБСТРОЙ
на постоянную работу

ТРЕБУЮ ТСЯ
мужнины и женщины всех строительных спе
циальностей. Одиноким предоставляется обще 
житие. Обращаться в отдел кадров стройуправ
ления по тел. 28-47.

ПО АДРЕСУ: г. Первоуральск,
проспект Ильича, 21/40,

ТЕЛЕФОНЫ : редактор — 5-72,
зам . редактора — 2-05, ответствен
ный секретарь — 4-94. отдел пар
тийной жизни — 2-83. экономиче
ский отдел — 3-47, отдел писем — 
2-21. бухгалтер — 3-71, директор 
типографии — 2-29.,

х е ш  ж  О

НА ТОЧКЕ ЗАМЕРЗАНИЯ
Еще в декабре прошлого года началось это строи

тельство. Но жителей поселка Билимбай долго, ви
димо, не порадует своим гостеприимством бытовой 
комбинат. С 20 марта стоит дом без окон и дверей, 
отнюдь не веселя глаза.

Не однажды в Хромггиковское стройуправление, 
где начальником тов. Лагун, обращался за помо
щью директор фабрики бытового обслуживания име
ни 1-е Мая. Положительных результатов нет, а вре
мя идет, и не за горами 1 сентября, -когда заканчи
вается срок кредитования. Уже поступает оборудо
вание для комбината, а нужно еще провести водо
провод, установить отопительную систему, выпол
нить наружные и внутренние отделочные работы.

Сейчас жаркие летние дни, а строительство все 
еще на точке замерзания.

М. АНДРЕЕВА, рабкор.

СО СПИЧКАМИ ШУТКИ плохи
г Лето всем в радость, од
нако в сухую погоду уси
ливается опасность пожа
ра. Брошенная зажженная 
спичка или окурок могут 
стать причиной беды. Все 
ли помнят об этом? К со
жалению, нет.

По улице 1-го Мая, 8-а 
от небрежного обращения 
с огнем возник пожар, по
страдало 8 кладовок, В 
квартире Матюхиных по 
ул. Коммуны., 5 и у Ялал- 
диновых по пер. Ильича, 
15 на Динасе загорелись 
вещи от оставленного без 
надзора электроутюга,
включенного в сеть.

Спички в руках детей 
также неминуемо приво
дят к несчастным случаям. 
Так случилось у Бабинце

вых (ул. Розы Люксембург, 
12), Грищенко (пос. Динас), 
Цалпана (пос. Северка). 
Один из таких случаев за
кончился трагически. - 9-го 
февраля по ул. Молодо 
гвардейцев, 17 хозяин та
рифу лла Адиулин был
пьян и спал. Его дочь 
Аниса взяла спички и по
дожгла на себе платье. Де 
вочка получила сильные 
ожоги и скончалась.

Правила противопожар
ной безопасности известны 
всем, но не все их соблю
дают. Пусть же эти случаи 
будут серьезным преду 
преждение.ч для всех.

В. АНАНЬЕВ, 
ст. инженер отдела 

госпожнадзора и пожар
ной охраны города.

ЖКО Новотрубного завода просит всех квартиросъем
щиков до 15 августа сообщить по телефону 24-40 или 
26-82 о всех неисправностях в системе отопления, вы яв
ленных во время зимы, чтобы принять меры по ремонту 
в летний период.

В воскресенье шумно и 
многолюдно было в город
ском парке, где проходил 
национальный татарский 
праздник —сабантуй. Му
зыка, песни, аттракционы, 
шуточные игры, веселые 
состязания — кому что 
нравится. А это Федорпт 
Сарвардинов, дежурный 
электрик энергоцеха СТЗ, 
самый ловкий участник 
шуточных соревнований 
на бревне. Ему, как побе
дителю, вручены петух и 
будильник.

Текст и фото 
П. КИРПЫ .

Каверзная окрошка
Решили вы. например, на ско

рую руку приготовить салат из 
свежих овощей или окрошку. 
О казывается, это совсем не про
сто. Сначала набегаешься по 
магазинам. настроение при 
этом испортится, приходит ус
талость, и окрошки уж е не хо

чется. Во-первых, ни в одном 
м агазине все, что необходимо 
для приготовления этого блю

да, сразу не купишь. В гастро
номе N° 8 по ул. Чкалова луку 

не найдешь. Не всегда он есть 
и в гастрономе К? 10.

Я считаю, чго это от нераз- 
воротливости торговых работ
ников в наших магазинах бы 
вает то молока в бутылках нет, 
то спичек, то других товаров.

Е. ФИЛИСТЕЕВ.

Праздник
песни

Своеобразное мероприя
тие подготовили культра
ботники Новотрубного заво
да —  в воскресенье они 
провели праздник песни п е
ред Дворцом культуры м е
таллургов. Два с половиной 
часа лились над площадью 
звонкие песни и музыка.

ИЗ ЗАЛА СУДА 4 Д о к а т и л с я !
А. А. Плохое работал клейщиком 

на Первоуральской лыжной фабрике. 
Была у него хорошая семья. Да пошел 
человек не тем путем — стал пьян
ствовать. Ничего не помогало —- ни 
уговоры, ни просьбы. За прогулы уво
лили с работы, и с 20 марта он жил 
тунеядцем, забирая материнскую пен
сию. В апреле за хулиганство, совер
шенное в пьяном виде, был осужден

на 15 суток, семь раз побывал в выт
резвителе. И вот последний проступок 
— напившись, скандалил. Народный 
суд города Первоуральска пригово
рил злостного пьяницу к одному году 
трем месяцам лишения свободы. Вот к 
чему приводит-кривая дорожка.

А. ВОЙТЮК, 
народный заседатель.

------------------ :Футбол

Первая игра—- 
два очка

У каждой команды свои 
болельщики. Они раду
ются ее успехам, а в дни 
проигрышей стараются пе
ревести разговор на дру
гую тему. У болельщиков 
футбольной команды хи
миков нынче были и те, и 
другие дни. Надо ска
зать. футболисты хромпи
кового завода вышли побе
дителями прошлогоднего 
первенства области среди 
команд второй группы. 
Спортивная арифметика и 
нынче поставила их во 
второй эшелон.

4 июня химики в Арте- 
мовске встретились с ме
стной командой. Первый 
тайм прошел в обоюдных 
атаках, и успех дважды 
сопутствовал первоураль-. 
дам. Проигрывать, да еще 
на своем поле, всегда оби
дно. Это правило знали на
зубок и артемовцы. Нес
колько минут второго тай
ма — и два мяча... только 
уже в ворота химиков. 
Матч обострялся с каж
дой минутой. И все же 
первоуральцы выиграли 
встречу. Четко реализовал 
Э.' Ильющенков пенальти, 
и еще два мяча побывали 
в воротах артемовцев по
сле ударов В. Гольцева и 
А. Жолобова. 5:2 — с та
ким счетом закончилась 
игра.

Е. ВЕРЕТЕННИКОВ.

Редактор 
С. И. ЛЕКАНОВ.

Г Г 4
ЗАВОДУ ГОРНОГО ОБОРУДОВАНИЯ 

іа  постоянную работу

ТРЕБУЮТСЯ
РАБОЧИЕ тгв строительство блока механических цехо*. 
ГРУЗЧИКИ, ТРАКТОРИСТ, ТОКАРИ и УЧЕНИКИ ста
ночников — в действующие цехи.
Обращаться: пос. Талица, завод горного оборудования.

ХРОМПИКОВОМУ ЗАВОДУ
** срочно

ТРЕБУЮ ТСЯ
техник-стройтель на должность прораба, технях-механик, 
слесари по вентиляции и ремонту оборудования, тока
ри, технологические рабочие в цехи, шоферы, электри
ки, грузчики, рабочие мужчины и женщины на изготов
ление тары, подсобные рабочие, уборщицы. О бращ аться 
в отдел кадров .завода.

К СВЕДЕНИЮ ПЕРВОУРАЛЬЦЕВ
В районе завода сантехизделий открыта сбе

регательная касса первого разряда. Она име
ет право совершать все кассовые операции.

Сберегательная касса работает с 9 часов до 
17. Выходные — воскресенье и понедельник, j

15 июня 1967 года Ивану Илларионовичу 
Дурновцеву, председателю исполкома Кузин- 
ского поселкового Совета, нашему активному 
и старейшему рабкору исполняется 60 лет.

Редакция газеты «Под знаменем Ленина» 
горячо поздравляет Вас, Иван Илларионович, 
с шестидесятилетием и желает доброго 
здоровья, многих, многих лет жизни, новых 
успехов в работе.

1-Т А ВОЙНЕ некогда раз- 
1 * бираться, что ты уме

ешь делать, а что нет. И 
потому Вале пришлось от
бросить все страхи и пере
живания да браться за ра
боту. Она быда молодень
кой фельдшерицей, только 
что из школы. В большой 
госпиталь непрерывно по
ступали раненые. Валя пе
ребинтовывала, мыла, обра
батывала раны, и день ото 
дня опытнее и увереннее 
становились' ее руки. 
Скольким раненым верну
ла она жизнь — сосчитать 
трудно. Фронтовые дороги 
довели ее до Берлина. В 
родной Первоуральск при
ехала повзрослевшая, уве
ренная, лейтенант меди-

Навстречу Дню медицинского работника

ДВЕ СЕСТРЫ
цинской службы Валенти
на Гарбуз.

— Опытнейшая сестра. 
Я ее знаю, как пять своих 
пальцев, и очень доверяю, 
— сказал главный хирург 
Яков Абрамович Каликин.

В самом деле, Валенти
на Павловна — незамени
мый помощник врачу. Во- 
первых, понимает с полу
слова. так что во время 
операции хирургам очень 
легко работать. Ну, опыт и 
знания само собой. А вот

еще, что очень важно — 
она помогает молодым опе
рационным сестрам вни
кать в сложную и тонкую 
работу, любить ее.

Тут с ней очень схожа 
Нина Ивановна Соколки- 
на, медсестра тоже из хи
рургического отделения 
поликлиники новотрубни- 
ков. У них и в биографиях 
много общего — Соколки- 
на в войну следовала за 
частями в составе госпита
ля и после вернулась в

Первоуральск. Начала 
скромно — с перевязоч
ной, а сейчас выполняет 
ответственную работу ане
стезиолога.

Конечно, не эти только 
биографические данные 
роднят двух медсестер. 
Главное — увлеченность 
своим делом. Они так тща
тельно, так придирчиво 
выполняют свои обязанно
сти, что только диву да
ешься. Очень хорошо, ког- 

-да рядом с тобой трудятся 
люди, стоящие на страже 
здоровья горожан.

А. БЕРСЕНЕВ,

Ш У Т  ЭКЗАМЕНЫ
Мария Михайловна 

Мерзлямова, преподава
тель математики, и члены 
экзаменационной комис
сии в субботу остались 
очень довольны — глубо
кие, толковые ответы дали 
ребята из 10 «Б».

Самыми отличными бы 
ли ответы у Сергея Беля
кова и Сергея Колобова.^ 
.Оба Сергея не имеют ни '

ПОЛНЫЙ УСПЕХ
одной тройки. И вообще, 
выпускники нашей школы 
очень старательно готовят
ся к экзаменам — пока 
нет ни одной двойки.

Г. НОВЕНЬКОВ, 
директор 

Новоуткинской школы 
№  26.

Окончилась напряжен
ная экзаменационная пора 
у восьмиклассников дина- 
совской школы №  35.
Особенно хорошо сдали 
они русский язык. У всех 
180 человек положитель
ные оценки, а на устном 
экзамене большинство от
ветило на четверки и пя
терки. Самым же грамот
ным, интересным оказа-

ТРЕВОГИ ПОЗАДИ
лось изложение Иры
Стебляк.

Хорошие знания пока
зывают десятиклассники. 
Такие правильные отве
ты, как, например, у Аллы 
Жуковой по математике, 
не редкость в эти дни.

Г. УШАКОВ, 
директор школы.

Веселый сабантуй
ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ ГОРПРОМ ТОРГ І

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР Я
в торговую школу Нижнего Тагила для подготовки про- j

давцов промышленных товаров. а
З а  справками обращ аться в отдей кадров горпромторга. ^

«КОСМОС». «Эдгар и Кристина». Начало: 9, 12, 
2, 4, 5-45, 7-30, 9-20 час. веч. Для детей. «Кощей 
бессмертный». Начало в 10-45 час.

КЛУБ СТЗ. «Человек, которого я люблю». Нача
ло: 1, 7, 9 час. веч.

ДОМ КУЛЬТУРЫ СТРОИТЕЛЕН. «Безмолвная 
звезда». Начало в 11 час. утра. «Облава в январе». 
Начало: 1, 3, 5, 7, 9 час. веч.

ПЕРВОУРАЛЬСКОЕ СПТУ №  10

ПРОИЗВОДИТ НАБОР УЧАЩИХСЯ
по следующим специальностям: ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ  по 
монтажу силового и осветительного оборудования, ЭЛЕК- 
ТРОМОНТЕРЫ-линейщики, СЛЕСАРИ-сантехники. При
нимаются юноши в возрасте от 15 до 17 лет с образова
нием 8 классов. Все принятые обеспечиваются питанием, 
обмундированием и общежитием. Срок обучения 2 года. 
Начало занятий с 1-го сентября 1967 года.

При поступлении необходимы следующие документы: 
паспорт или свидетельство о рождении, свидетельство об 
образовании за 8 классов, характеристика из школы, 
справка с места жительства, 12 фотокарточек (размер 

3x4), заявление от поступающего и от родителей.
Адрес: г. Первоуральск, пос. Динас, пер. Ильича, 19.

с 1 июня по 20 августа




